

Golf Sportsvan: nouveau programme R-Line

- Détails d'équipement exclusif pour l'intérieur et l'extérieur
- Présentée pour la première fois au salon automobile International à Francfort (IAA)

En particulier la personnalisation des nouvelles voitures est toujours d'actualité. Les équipements dynamiques sont plus que jamais demandés. Volkswagen répond à cette tendance notamment grâce à de nouveaux packs « R-Line ». Les spécialistes de la Volkswagen R GmbH ont conçu deux packs « R-Line » pour la Golf Sportsvan. La Golf Sportsvan ainsi perfectionnée sera présentée pour la première fois au Salon automobile International à Francfort (IAA).

Le pack « R-Line » comprend un programme complet pour l'intérieur et l'extérieur. Celui qui souhaite éviter l'équipement intérieur personnalisé peut se limiter à un ennoblissement sportif de la carrosserie en choisissant le pack «R-Line» extérieur.

Grâce au pack «R-Line» extérieur, la Golf Sportsvan est équipée de pare chocs au design entièrement revu, avec grilles de prise d'air et éléments chromés (à l'avant) dans un style R-Line ainsi que des prises d'air caractérisant la R-Line. Un diffuseur au design R-Line est également intégré dans la partie arrière. En outre, le pack extérieur comprend des enjoliveurs d'échappement chromés, des feux arrière teintés et des élargissements de bas de caisse couleur carrosserie. Une baguette design portant le logo «R-Line» sur les flancs latéraux et les portes avant complète chaque pack.

Le pack « R-Line » intérieur se distingue avant tout par ses sièges sport exclusifs. Ils sont sublimés par des bandes médiane en tissu «Race» et par des bourrelets latéraux constitués de microfibres «San Remo». L'inscription «R-Line» est par ailleurs brodée sur les sièges avant. Les revêtements des portes sont assortis aux sièges. Le look de la Golf Sportsvan est également rehaussé par des insertions décoratives en «Black Lead Grey», des baguettes de protection de seuil portant l'inscription «R-Line», des tapis de sol avec surpiqûres contrastées et un pédalier avec repose-pieds en acier poli. Dans le même style : le ciel de pavillon noir et un revêtement de levier de vitesses assortis. Le petit détail de raffinement : les différentes surpiqûres de couleur contrastée (zone du levier de vitesse, volant sport «R-Line» multifonction, accoudoir central, contre-portes et tapis de sol). Et pour finir, le système d'info-divertissement affiche un logo « R-Line » en guise d'écran d'accueil.

Quoi qu'il en soit, Volkswagen continue de proposer le pack sport «R-Line» pour la Golf Sportsvan qui comprend une direction progressive, des vitres arrière teintées (à 65 pour cent) et un châssis sport (carrosserie abaissée de 15 mm). De plus, Volkswagen offre pour la Golf Sportsvan quatre jantes en alliage léger différentes issues du programme «R-Line»: la jante 17 pouces «Salvador» et les roues 18 pouces «Marseille», «Salvador» (design identique à la jante 17 pouces) et «Serron».

Le 17 septembre 2015, Communication Volkswagen

AMAG Automobil- und Motoren AG Communication Volkswagen

Livio Piatti
Chef PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Téléphone 056 463 94 61
Fax 056 463 93 52

Fax 056 463 93 52 E-mail: vw.pr@amag.ch Internet: www.volkswagen.ch